

NOTA DE PRENSA N° 375

Congresista Saavedra señala:

“LA VERDADERA INCLUSIÓN DIGITAL SERÁ CUANDO TODOS PUEDAN ACCEDER A INTERNET”

“Tener un servicio de internet más rápido en el Alto Mayo al igual que las grandes ciudades del país es lo que todos los usuarios esperaban desde hace meses, luego que Tarapoto se beneficiara con el servicio 3G. Ahora tenemos un nuevo reto, gestionar para que nuevos distritos como Nueva Cajamarca, cuenten con esta prestación”, señaló agradecida la congresista Esther Saavedra.

“En el Alto Mayo hay distritos tan cercanos como Calzada que no cuentan con un servicio rápido de internet. Por ello voy a gestionar para que en poco tiempo, los distritos que aún no han sido beneficiados puedan contar con internet y se interconecten a todos los pueblos de la Amazonía”, indicó la parlamentaria.

Hay que señalar que 20 nuevas localidades se benefician ahora con la instalación de la fibra óptica en el Altomayo. Se cumple de esta manera con la Adenda de la Renovación de Contratos con el Estado Peruano firmado por la empresa Telefónica del Perú.

“Creo que la verdadera inclusión digital amazónica se dará cuando los pueblos más alejados estén interconectados en San Martín, cuando nuestros niños y niñas kichwas y awajum puedan acceder a una computadora y tengan las mismas oportunidades que los niños de Lima. Vamos a estar vigilantes para que el servicio llegue en los plazos establecidos”, puntualizó finalmente la parlamentaria de Dignidad y Democracia.

Lima, 05 de febrero de 2015

Para su difusión,
Prensa despacho
#956044288